

Forums pour les consommateurs

Rdr réflexion sur prise de cocaïne en sniff

Par Zigou32 Posté le 23/09/2024 à 01h47

Bonjour à tous,

C'est sûrement pas clair ou inapproprié je supprime mais la question se pose dans l'absolu.

Je me demandais la cc en sniff après avoir sniffé vous respirez l'air par le nez normalement comme si il n'y avait rien dans votre nez où vous respirez l'air mais aussi la substance dans votre nez quand vous inspirez ?

Je me permets d'exprimer mon ressenti personnel à ce moment où je suis environ à la 6eme trace ce soir en consommation seul.

Les 5 premières je n'ai pas cherché à ressentir la substance dans mon nez en respirant après avoir tracé.

Je me sentais bien et pas de mauvais effets.

La après la 6eme j'ai cherché à sentir aussi la substance dans mon nez quand j'inspirai et je me suis senti plus nerveux et moins détendu qu'avant. J'ai ressenti beaucoup plus les effets mais surtout le fait que je suis seul chez moi comme une légère parano paranoïa qui n'était pas là avant.

Je crois que j'ai ma réponse selon vous ?

Moins on force mieux c'est ?

Ou alors c'est normal et peut-être mieux de chercher à ressentir la substance dans le nez après le sniff pour ressentir et kiffer plus les effets sur le moment et profiter plus sur le coup et du coup quand y'en a plus réussir à accepter plus facilement le craving et les effets négatifs sur le corps et l'esprit pendant la descente car on a bien profité et donc le manque nous atteint moins et est plus facile à accepter et gérable car en gros on aurait "contrôler" notre conso et pas l'inverse donc plus kiffer notre soirée et moins la substance en elle-même qui ne nous donne rien, car elle se serait moins accrochée dans le cerveau ? Un peu comme pendant les premières fois où notre cerveau est pas encore addict à la substance, moins accroché, donc les descentes sont beaucoup moins fortes qu'après plusieurs temps de consommation.

Vous en pensez quoi vous ?

Merci pour vos réponses.